

El arte y la cultura, para re significar la vida

Tuluá, 10 de febrero de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC. Mediante la actividad ocupacional de formación artística, dirigida a la población privada de la libertad de la Cárcel y Penitenciaría de Tuluá y con el objetivo de establecer actividades culturales que propendan por la resignificación de vida, se llevó a cabo una jornada para pintar murales en las distintas paredes al interior del Establecimiento.

El privado de la libertad Ader Ruiz, fue el encargado de recoger las ideas de sus compañeros y finalmente plasmó el diseño final, imprimiendo un espíritu de alegría, respeto, integración y civismo, contando una historia de esperanza a través de sus trazos.

Cabe destacar que el señor Ruiz, desarrolló su destreza artística al ingresar al Centro de Reclusión, donde aprendió dibujo a lápiz y avanzó en técnicas de pintura con vinilos y aceites. Actualmente, lidera el proceso de enseñanza con 50 privados de la libertad, con quienes comparte su talento y produce sus obras de arte, logrando comercializar alguna de ellas.

Este tipo de actividades, dirigidas y enfocadas a los programas de tratamiento penitenciario, se convierten en el eje transversal de los procesos de resocialización, brindando herramientas lúdicas que les permitan a la población privada de la libertad dedicar su tiempo libre a expresiones artísticas.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC